

# Le Grési'Hand s'impose à Villard-de-Lans

Une semaine tout juste après sa défaite à Charnècles en ouverture du championnat Ufolep, le Grési'hand accueillait vendredi soir au gymnase Maurice-Cucot son homologue de Villard-de-Lans.

Avec l'espoir pour les Charrapontains, de retrouver le chemin de la victoire et de lancer enfin sa saison.

Mais en face, les Villardiens avaient bien l'intention de contrer les belles intentions des locaux et c'est à un match engagé auquel a assisté le public. Tout au long de la première période, chacune des équipes allaient se jauger, espérant trouver la moindre faille au sein de défenses bien organisées. La pause intervenait sur le score de 15 à 13 en faveur des locaux. Le second acte allait

être une copie quasi conforme du premier. Mas du côté des Charrapontains toujours cette envie de bien faire dans un combat acharné mais néanmoins respectueux de l'adversaire.

Porté par un public tout acquis à sa cause, le Grési'hand continuait de faire la course en tête pour finalement s'imposer sur le score de 30 à 28.

Une victoire certes étriquée mais une équipe locale soudée, combative et qui assurément donnera bien du fil à retordre à ses prochains adversaires. Pour l'heure, chaque joueur savoure un succès mérité avant de se remettre très vite au travail car dans trois semaines se profile un déplacement délicat à Crolles.

**Patrick DESAY**